



Nr. 100 / 28. Oktober 2021

## **Christian Meyer-Heidemann als Landesbeauftragter für politische Bildung wiedergewählt**

**Der Landtag hat den Landesbeauftragten für politische Bildung wiedergewählt. Christian Meyer-Heidemann ist für weitere sechs Jahre in seinem Amt bestätigt worden. Es ist seine zweite Amtszeit. Die Wiederwahl des 41-Jährigen erfolgte mit breiter Mehrheit.**

Der Landesbeauftragte berät die Landesregierung und den Landtag in Grundsatzangelegenheiten der politischen Bildung und organisiert jährlich eine Vielzahl eigener Veranstaltungen – laut Gesetz ist er für die „politische Bildung für die gesamte Bevölkerung des Landes“ zuständig.

Mit seinem Team arbeitet der Landesbeauftragte für politische Bildung unabhängig und überparteilich. Er untersteht der Dienstaufsicht des Landtagspräsidenten. Als inhaltliches Kontrollorgan fungiert ein Kuratorium, dem ein Vertreter beziehungsweise eine Vertreterin je Landtagsfraktion sowie Sachverständige aus Bildungseinrichtungen und Fachverbänden angehören. Einmal in der Wahlperiode ist der Beauftragte verpflichtet, einen Bericht über seine Arbeit vorzulegen.